

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 15. März 2012

Stadtpolizei in Bussen

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat zu berichten, welche Erfahrungen durch das Pilotprojekt „Stadtpolizei in ESWE-Bussen“ gemacht werden konnten. Wird es weitergeführt, wenn es als erfolgreich war?

Beschluss Nr. 0032

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher